

LEARN

Awaluddin Muuri Terpilih Sebagai Ketua Kwartir Cabang Antar Waktu

Agus Mulya - CILACAP.LEARN.WEB.ID

Jul 7, 2022 - 22:27



Awaluddin Muuri Ketua Kwartir Cabang Antar Waktu Masa Bhakti 2018-2023 terpilih.

Cilacap – Dalam Musyawarah Luar Biasa (Muscablub) Gerakan Pramuka Kwartir Cabang 1101 Cilacap tahun 2022, Sekretaris Daerah Kabupaten Cilacap

Awaluddin Muuri terpilih menjadi Ketua Kwartir Cabang Antar Waktu Masa Bhakti 2018-2023 menggantikan Farid Ma'ruf.

Acara yang mengagendakan pemilihan Ketua Kwartir Cabang Antar Waktu dibuka oleh Wakil Bupati Cilacap Syamsul Auliya Rachman selaku Wakil Ketua Majelis Pembimbing Cabang Gerakan Pramuka Kabupaten Cilacap dan digelar di Ruang Rapat Jalabumi Pendopo Kabupaten Cilacap, Kamis (8/7/2022).

“Latar belakang pelaksanaan musyawarah cabang luar biasa ini adalah adanya jabatan Ketua Kwartir Cabang Cilacap karena Ketua Kwartir Cabang Cilacap mulai diri mulai tanggal 1 April 2022,” jelas Aris Munandar selaku Sekretaris Kwarcab Cilacap dalam laporannya.



Wakil Bupati Cilacap Syamsul Auliya Rachman mengatakan kegiatan ini memiliki arti dan strategi bagi perjalanan dan perkembangan Gerakan Pramuka Kabupaten Cilacap ke depan.

“Melalui kesempatan ini saya berharap agar pemilihan Ketua Kwartir Cabang Pramuka Kabupaten Cilacap masa bakti 2018-2023 ini dapat dilaksanakan melalui proses demokrasi, terbuka dan transparan, sehingga apapun keputusan yang dihasilkan dalam forum ini merupakan keputusan terbaik,” ujarnya.

Syamsul berharap Ketua terpilih bisa mempertahankan dan meningkatkan apa yang sudah baik, lebih baik dan mampu memberikan makna Pramuka di tengah pandemi.

“Yang paling penting adalah melalui Gerakan Pramuka ini nantinya mampu mengkaderkan anak muda, generasi penerus yang berakhlakul karimah. Karena tidak hanya membutuhkan generasi yang pintar, tapi generasi yang berakhlak dan generasi yang benar,” harapnya.



Melalui Sidang Presidium yg dipimpin oleh Ir. Sujito dan Anggota perwakilan dari empat distrik Kwartir Ranting di Cilacap, serta dengan kesepakatan Kwartir Ranting sebagai peserta sidang Awaluddin Muuri yang sebelumnya menjadi Ketua Wakil Kwardcab 1101 Cilacap Bidang Lingkungan Hidup dan Plt Ketua Kwardcab , dipilih Ketua Kwartir Cabang Cilacap Antar Waktu sebagai Ketua Masa Bakti 2018-2023.